

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

歩行者・自転車の交通事故防止のポイント

- 住宅街では、自転車側の一時停止に要注意
- トラック側の一時停止は、確実に2度停止、左右の確認
- 交差点の右左折時は、確認運転の励行！
 - 左折時は、左後方からの歩行者・自転車に要注意
 - 右折時は、右後方からの歩行者・自転車に要注意
- 特に自転車は、確認した時にいなくても、早いスピードで接近するので要注意
- 一時停止場所、交差点の右左折は、確認の上に確認を重ね、ゆっくりと走行してください
- 事故があったら…その場で停止、負傷者等の救護を優先！

**「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止**

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

釧路でまた…車上荒らし相次ぐ

2019年03月15日 19時41分

14日夜から15日朝にかけて釧路市と釧路町で、パチンコ店や、居酒屋、アパートの駐車場に止めてあった車あわせて6台の窓ガラスが割られ現金などが盗まれていたことがわかりました。釧路市では13日から車上荒らしが相次いでいて、警察が連続窃盗事件として捜査しています。

赤信号無視の歩行者を書類送検

バイクと衝突で異例の検挙

**信号を無視したり、横断歩道のない場所を渡ったりして
事故に巻き込まれる高齢の歩行者が、増えている**

2019年3月15日 20時14分

福岡県の交差点で、赤信号を無視して道路を横断したうえ、青信号で交差点に入ってきたミニバイクと衝突し、運転していた高齢者に大けがを負わせたとして、歩行者(70)が書類送検されました。警察によりますと、歩行者がバイクよりも重い過失があるとして検挙されるケースは極めて珍しいということです。自身も足の骨を折る大けがをしていて、警察はミニバイクを運転していた高齢者についても、過失運転傷害の疑いで書類送検しました。2人とも容疑を認めているということです。

札幌 右折車と路面電車が接触 車の男性搬送

2019年03月15日 20時36分

15日午後5時40分ごろ、札幌市中央区で路面電車と右折車が接触する事故があり、車に乗っていた10代の男性が肩の痛みを訴えて病院に搬送されました。路面電車の乗客にけがはありませんでした。

酒気帯び運転の刑務所看守を停職処分

略式起訴されており、罰金30万円を納付

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/3/16(土) 7:55

本州の刑務所は15日、昨年10月に酒を飲んで乗用車を運転したとして、男性看守(24)を停職3月の懲戒処分にしたと発表した。男性看守は略式起訴されており、罰金30万円を納付した。

交差点 信号機に突っ込む、夫婦が死亡

赤信号で交差点に進入し、信号機に突っ込んだ

2019/3/15(金) 23:10

15日午後2時すぎ、東京都の交差点で、乗用車が信号機に突っ込む事故があり、車に乗っていた80代の夫婦が死亡しました。乗用車は赤信号で交差点に進入し、信号機に突っ込んだとみられています。